

**LOCAL | Ayuntamiento**

## **El Consistorio hace entrega de sus honores y distinciones coincidiendo con la celebración del Día de Andalucía**

**El acto ha congregado en el Teatro Victoria a un gran número de asistentes**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Lunes 28 de febrero de 2011 - 17:53



Coincidiendo con la conmemoración del Día de Andalucía y como acto institucional central de este efeméride, el Consistorio prieguense ha procedido a mediodía de hoy lunes a la entrega de los honores y distinciones aprobadas en la sesión plenaria del pasado 28 de enero.

Un repleto Teatro Victoria ha vuelto a ser el escenario de este acto en el que se reconoce públicamente la labor de distintas entidades y particulares que han destacado en el ejercicio de su labor en campos como el voluntariado, la música, la acción social, el fomento de la cultura y la labor pastoral. Precisamente, este último

fue uno de los aspectos por los que el actual obispo de Bilbao, Mario Iqueta Gavicagogeascoa, recibía de manos de la Alcaldesa el título de Hijo Adoptivo de Priego, en reconocimiento al trabajo realizado durante su estancia en nuestra localidad, primer destino tras su ordenación sacerdotal en el verano de 1994, y de manera especial su atención a los enfermos, catequistas y matrimonios. Iqueta, cuyo nombramiento fue planteado por la hermandad del Buen Suceso, confesó durante su intervención sentirse tras su llegada a Priego, “profundamente querido y acogido”, reconociendo que durante las visitas que realizó a numerosos hogares de nuestra localidad, tuvo la ocasión de conocer “la sencillez y cercanía” de los prieguenses, afirmando que el galardón que recibía, “es un reconocimiento a la labor abnegada de los sacerdotes de Priego”.

Por su parte, Luisa Zurita Ruiz, cariñosamente conocida como Doña Luisa “la partera” y Dolores Fernández Lozano, en este último caso a título póstumo, recibieron el título de Hijas Predilectas de Priego. Un reconocimiento que en el caso de Luisa, como ella misma indicó, “llevaré siempre en el corazón”, mientras que en Rafael Fernández, sobrino de Dolores Fernández, destacó en sus palabras la aportación de su tía, en la salvaguarda y difusión del patrocinio cultural de Lozano Sidro, lo que en cierta manera posibilitó en su día la puesta en marcha del museo del pintor prieguense y la cesión de una parte de la herencia que Lozano Sidro legó a sus descendientes, anunciando en este sentido Rafael Fernández la decisión de la familia de ceder al patronato más de 400 bocetos y dibujos de Lozano Sidro, recomendando la necesidad de renovar el convenio con el grupo Vocento, propietario de las ilustraciones que el pintor prieguense realizara para Blanco y Negro, lo que daría a Priego y a la propia obra de Lozano Sidro mayor difusión.

La nómina de galardonados en este Día de Andalucía se completaba con la entrega de la Medalla de Plata de la Ciudad a Cáritas Interparroquial, la banda de cornetas y tambores de la Pontificia y Real Cofradía Sacramental de Ntro. Padre Jesús Nazareno, María Stma. de los Dolores y San Juan Evangelista, Los Turutas, así como a la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil. Luis Recio, presidente de Cáritas Interparroquial de Priego, agradeció la concesión de esta distinción que hizo extensiva a todos los

voluntarios de la asociación a la que representa, “sin los que nuestra misión sería imposible”, reconoció, apuntando que nuestra localidad, “es un pueblo especialmente sensibilizado con las necesidades de los demás”.

Por su parte, Miguel Ángel Moral, director de Los Turutas, aprovechó la ocasión para agradecer el apoyo que desde su fundación ha recibido la banda, señalando que quien recibe este nombramiento, “es el propio Jesús Nazareno”, mientras que Antonio Montoro, jefe de la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil, reconoció que la Medalla de Plata de la ciudad, “irá en el corazón de todos los voluntarios”.

La encargada de cerrar el turno de intervenciones fue la Alcaldesa prieguense, Encarnación Ortiz, para la que los reconocimientos que se habían entregado a entidades, vecinos o personas estrechamente relacionadas con nuestra localidad, “es la mejor manera de festejar el Día de Andalucía”, realizando posteriormente un recorrido por los aspectos más destacados del currículum de todos u cada uno de los seis galardonados.

El epílogo del acto vino con la actuación de Los Turutas, que interpretaron varias marchas procesionales en las que sus integrantes pusieron de manifiesto el prestigio que atesoran y que los ha hecho valedores de importantes reconocimientos, entre ellos la Medalla de Plata de Priego que desde hoy portarán en su banderín.

## [GALERÍA DE IMÁGENES](#)